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Es gibt keinen Zufall, Meine Kinder 

Immer wieder werde Ich von euch gefragt, ob es denn so sein kann, dass die geistige Welt die Menschen 

weltweit so zusammenführt, wie es oftmals geschieht. Ja, in der Tat ist es so! Es gibt keinen Zufall! Wenn 

etwas geschieht, hat es einen Hintergrund und der ist meistens durch das Resonanzgesetz gesteuert. Es 

stirbt auch niemand "zufällig". Sollte jemand in Lebensgefahr kommen, dessen Lebensplan noch nicht 

abgelaufen ist und dieses ist bei einigen von euch auch schon geschehen, so werden "Wunder" von 

Meinen, euch geschickten Schutzengeln vollbracht und ihr überlebt. Wer solch ein "Wunder" erlebt hat, 

sieht die Welt und auch alles Geistige sehr oft mit anderen Augen. Gerade die Nahtoderfahrungen bei 

schweren Unfällen, verwandeln Menschen sehr oft zum Positiven hin. Beispielsweise hören sie dann auf 

mit dem Rauchen, Alkohol zu trinken, zu fluchen oder andere negative Dinge. Wenn ihr also an einen 

lieben Menschen denkt und ihn dann "zufällig" trefft, wo ihr es niemals gedacht habt, so haben auch in 

diesem Fall Meine vermittelnden Engel ihre Hände liebevoll im Spiel. Amen. 

 


